



甲浦小学校
学校だより
NO. 13
令和3年3月22日

夢や目標に向かってねばり強く努力する子どもを育てます

令和2年度修了

コロナで始まった令和2年度。登校再開後も、多くの学校生活が、新しい生活様式のもとに行われ、特別な一年でした。保護者の皆様、地域の皆様の温かい見守りの中で、子どもたちは有意義な行事や体験活動を行うことができ、大きく成長し、無事に25日、修了式を迎えます。ご協力ありがとうございました。

さて、子どもたちが楽しみにしている春休みが始まります。開放感によりこれまで学んだことを崩したり、危険な目にあったりすることがないことを願っています。

6年生中学校体験授業(2日)

光南台中学校の英語科、体育科担当の先生の授業を体験しました。英語科では、1年間の学習の復習を中心に、ゲームを楽しみながら、学習しました。中学校では、書いたり読んだりする活動が増えるけれど、時々、ゲームや会話といった学習もあると教えていただきました。テンポの速い学習に集中するためには、聴く、話すといったメリハリが大切であることに改めて気付かされる授業でした。また、体育科では、中学校で実際に行われている、リズムに合わせた準備体操を学習しました。リズムよく跳ぶ、回転するといった基本的な運動を準備体操として行うことが、ケガをしないことにつながると教えていただきました。単純な動作も、リズムに合わせたり、手拍子をつけたりすると、難しく、リズムに乗ろうと熱心に学習しました。

小学校から、中学校へ、期待をもって進学できることを願っています。



6年生を送る会(9日・10日)

1年間、甲浦小学校のために活躍してくれた6年生に感謝の気持ちを伝え思い出に残る会を楽しんでもらおうと5年生がアイデアを出し合い、企画して6年生を送る会を行いました。新しい生活様式の元、5、6年生のみが体育館に待機し、それぞれの学年は、発表時に体育館に移動する形式をとりました。他の学年の出し物は、翌日、録画されたものをテレビで視聴しました。学習のおさらい、手品、思い出のダンス、チェッコリ玉入れなど、どの学年も、心のこもった出し物でした。6年生も拍手で応えていました。

会の進行をはじめそれぞれの役割をきっちり果たした5年生。とても頼もしかったです。送る会が終わると、いよいよ最高学年。良き伝統をしっかりと引きついで、ますますすばらしい甲浦小学校になるように頑張ってもらいたいと思います。



総合的な学習の時間に・・・(3日)

3年生は、総合的な学習の時間に地域の祭りについて学習しています。今年は、コロナのために、中止になりましたが宮浦の松林寺に古くから伝わる会陽について荒城住職にお話を伺いました。会陽の歴史とともに、宝木を奪い合う時の苦しさや冷たさが、その後の人生で出会う苦しさを乗り越える力になること、大人の教えをしっかり聞き、うそを言ったり友達を傷つけたりしないことが大切であることを学びました。



4月 行事予定

1	木		
2	金		
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水	1学期始業式	
8	木	3校時	
9	金	給食開始(2~6年) 4校時下校	
10	土		
11	日		
12	月	入学式	
13	火	1年3校時	
14	水	1年3校時	
15	木	1年3校時	
16	金	1年3校時	
17	土		
18	日		
19	月	全校朝会 委員会 1年給食開始4校時下校	
20	火	岡山市学力アセス	
21	水		
22	木		
23	金	避難訓練	
24	土		
25	日		
26	月	5・6年6校時	
27	火	海の学校	
28	水		
29	木		
30	金	参観日・懇談・PTA総会	

5月の主な行事

6日・7日・10日・11日・12日 家庭訪問

14日 6年校外学習

18日 1年・2年校外学習

30日 運動会

